

Washington annonce de nouvelles mesures assouplissant le blocus



Washington, 14 oct. (RHC).- L'administration du président étasunien, Barack Obama, a annoncé aujourd'hui des nouvelles mesures visant à assouplir les restrictions découlant du blocus qui pèsent sur le commerce, les finances et les voyages entre les États-Unis et Cuba.

Les nouvelles mesures permettront aux entreprises étasuniennes d'importer des produits pharmaceutiques cubains.

Les firmes étasuniennes pourront vendre à Cuba leurs produits agricoles. En vertu de ces mesures, les Cubains pourront acheter des produits étasuniens en ligne.

Le Bureau de Contrôle des Actifs étrangers relevant du Département du Trésor a fait savoir que la coopération scientifique dans le domaine médical augmentera.

En vertu des mesures annoncées par Washington, les Étasuniens pourront acheter sans limites du rhum et des havanes à Cuba. Jusqu'à présent, ils n'avaient droit qu'à importer du rhum et des havanes pour 100 dollars.

«Les défis et les divergences persistent entre nos gouvernements mais je crois que l'engagement est la meilleure manière d'aborder ces divergences et d'avancer en faveur de nos intérêts et de nos valeurs» a souligné à ce propos le président Obama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108753-washington-annonce-de-nouvelles-mesures-assouplissant-le-blocus>



Radio Habana Cuba